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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 26 DEL 

29/05/2023. 

Presidente: “Passiamo al punto 3 all’ordine del giorno: 

<Approvazione della variante numero 1 del programma triennale 

delle opere pubbliche 2023-2024-2005 ed elenco annuale anno 2023>. 

Assessore Cinzia Cicola, prego. Un attimo, vorrei mettere a 

verbale che è arrivato il Sindaco, grazie. Prego Assessore”.  

Cicola: “Con questa proposta di Consiglio si va a fare la prima 

variante al nostro piano opere pubbliche 2023-24-25. Come già 

detto in precedenza dal Vice Sindaco la variante consiste 

solamente nell’aumento della opera pubblica che riguarda la 

sismicità della scuola elementare, la primaria di Levata. 

L’importo che abbiamo acquisito dal PNRR corrispondeva a 750.000 

euro, il progetto in realtà per motivi strutturali ed i costi 

delle materie ha avuto un incremento di 200.000 euro e questo 

pertanto in parte verrà finanziato dalla devoluzione di mutuo già 

aperto di 133.000 euro e gli altri 65-66-67.000 euro verranno 

finanziati con oneri o comunque proventi dalle casse comunali. 

Questo ci consente appunto di non aumentare i mutui da parte delle 

Amministrazioni, ma di mantenere inalterato e comunque portare 

avanti l’opera pubblica, perché questo è interesse 

dell’Amministrazione nel portare avanti tutte le opere pubbliche 

che ci sono state finanziate dallo Stato. E’ stato fatto un ottimo 

lavoro da parte degli uffici per quanto riguarda la mensa, in 

quanto inizialmente era solo un 10% delle opere finanziate dal 

Comune, ma poi seguendo in modo cadenzato la normativa, siamo 
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riusciti ad implementare e lo Stato ci ha dato (posti i 46.000 

euro) i 133.900 euro”.  

Presidente: “Mi scusi Assessore un attimo. Segretario è arrivato 

Andreella”.  

Cicola: “Questo ci permette appunto di portare a compimento le 

nostre opere pubbliche che sono di primario interesse e poi della 

sismicità delle scuole. Per quanto riguarda inciso la primaria di 

San Silvestro, non aumento di spese, si rimane nel computo delle 

spese previste”.  

Presidente: “Grazie Assessore e scusi l’interruzione. Interventi? 

Galli Francesco, prego”.  

Galli: “Sì grazie, allora solo una domanda diciamo per capire, 

colgo l’occasione insomma che si parla del programma triennale 

per chiedere più che altro, sempre per quando riguarda la scuola 

di Levata, un aggiornamento su quando inizierà il cantiere di 

ampliamento e se poi i lavori di miglioramento sismico 

implicheranno un secondo cantiere o se verranno inglobati tutti 

lo stesso cantiere al fine di ridurre diciamo il disagio per 

quella scuola o se vengono fatti in un periodo dell’anno in cui 

non ci sono le elezioni e quando inizieranno quei lavori se si ha 

una previsione di dati. Grazie”. 

Presidente: “Assessore Cicola prego”.  

Cicola: “Per quanto riguarda la mensa è già stato appaltato, la 

ditta deve contrattualizzare entro 60 giorni, quindi scadono qua 

tra giugno e luglio, ma noi la stiamo sollecitando in tutti i modi 
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e termini anche ventilando a una consegna d’urgenza, in modo tale 

che siamo a contatto quotidianamente praticamente con la ditta e 

quindi confidiamo che andare alla fine della scuola si possono 

iniziare i lavori. Per quanto riguarda invece il cantiere l’unica 

data certa che ho che entro il 15 di, non vorrei sbagliare, entro 

il 15 settembre, perché l’ho detto il Consiglio precedente, devono 

essere aggiudicati i lavori. Quindi pertanto l’aggiudicazione 

deve avvenire entro una data stretta di entrambe le primarie e 

poi partirà di conseguenza il cantiere. Devono essere ultimati e 

collaudati entro marzo 2026, pertanto si cercherà di incentrare 

le opere che potrebbero interferire con gli alunni, molte opere 

sono esterne e o nel seminterrato, quindi si cercherà di farle 

nelle attività che non interferiscono con gli alunni durante anche 

l’anno scolastico, mentre quelle che interferiranno nel periodo 

estivo, per fortuna le elementari finiscono l’8 di giugno e non 

vengono più utilizzate e hanno tutto il periodo estivo 2024-2025 

per chiudere le opere. Ecco questo è un po’ l’iter e senz’altro 

la consegna del cantiere deve essere fatto entro un anno, però 

dopo si cercherà di giostrarsi con le ditte”. 

Presidente: “Altri interventi? Galli Francesco Prego”. 

Galli: “Sì solo una precisazione veloce cioè questo per quanto 

riguarda l’ampliamento?” 

Cicola: “Sismico”.  

Galli: “Ah sismico okay”. 

Cicola:” Chiedo scusa, l’ampliamento della mensa è già stato 

aggiudicato e pronto per partire e quello ha un suo iter, invece 
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per quanto riguarda le due sismiche avranno un altro iter e deve 

essere fatto il bando tra giugno e luglio, uscita a settembre 

l’aggiudicazione, da lì parte l’iter poi per la consegna dei 

lavori e tutto il resto”.  

Presidente: “Grazie Assessore, altri interventi? Non ci sono altri 

interventi, metto a votazione. 

Vi ringrazio e chiudo la seduta del Consiglio comunale grazie a 

tutti”. 

 

 


